

KABAR TERBARU

Polsek Juntinyuat Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kamseltibcar Lantas dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 21, 2023 - 02:10



Polsek Juntinyuat Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kamseltibcar Lantas dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Juntinyuat melaksanakan kegiatan patroli malam guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mengantisipasi potensi kecelakaan lalu lintas (kamseltibcar lantas) dan kejahatan

jalanan (C3) di wilayahnya, Kamis (20/07/2023) kemarin

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian dalam memberikan perlindungan maksimal kepada warga masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi mengatakan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama pada saat-saat rawan di malam hari.

Patroli malam dilakukan secara mobile dan stasioner di sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek Juntinyuat.

Tim patroli berfokus pada kawasan yang sering dilalui oleh kendaraan dan dianggap rawan terjadinya kecelakaan lalu lintas.

Selain itu, patroli juga difokuskan pada titik-titik rawan gangguan kamtibmas, seperti tempat keramaian, perumahan, dan jalur-jalur transportasi.

Dalam patroli malam ini, lanjut IPTU Dedi Wahyudi, anggota kepolisian juga melakukan patroli dialogis dengan masyarakat.

Polisi berinteraksi langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan, masukan, dan informasi terkait situasi keamanan dan keselamatan lalu lintas di wilayah tersebut.

Hal ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memperoleh informasi yang relevan dalam upaya pencegahan dan penanganan tindak kejahatan.

Kapolsek Juntinyuat menegaskan bahwa kegiatan patroli malam ini akan terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat.

Ia juga mengajak seluruh warga untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan setiap kejadian atau situasi mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Alhamdulillah, hasil dari kegiatan patroli malam ini menunjukkan efektivitas dalam mencegah potensi kecelakaan lalu lintas dan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Juntinyuat. Kehadiran polisi di malam hari memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.” Ucap IPTU Dedi Wahyudi, Jumat (21/07/2023).